


N

NEVES NELSON

Painter

 Luxembourg



© CREDIT PHOTO

Nelson NEVES was born in Santo Antão, Cape Verde, in 1973. At the age of seven, he immigrated with his parents to Luxembourg. He devoted himself to decorator studies, a job in which he excelled since he earned the certificate of best apprentice decorator in 1993. He always had a good brushstroke, but did not have a full awareness and knowledge of his talent. Had it not been for the encouragement of his relatives, he would never have taken this gift seriously. His first exhibition of paintings was held in September 2001 in Rodange (L) as part of the Cape Verdean Cultural Week. Since then, there have been around exhibitions in Luxembourg, France and Cape Verde. His art has a mixed look at his culture of origin and his culture of adoption. The artist also offers painting workshops “*African Art*” to children and adolescents, but also to people with physical or mental disabilities. His workshops, offered in Luxembourg and Cape Verde, are enjoying great success each time. His work, appreciated throughout the world, has earned him many distinctions including being a “*Chevalier Académicien*” - Mondial Art Academia (France) in 2018 or awarded with a Silver Medal by the European Institute of Contemporary Arts in 2014. 🌟

N

NEVES NELSON

Artiste peintre

 Luxembourg


© CREDIT PHOTO

Nelson NEVES est né à Santo Antão, Cap-Vert, en 1973. A l'âge de sept ans, il émigre avec ses parents au Luxembourg. Il se consacre à des études de décorateur, métier dans lequel il excelle en décrochant notamment le Certificat de meilleur apprenti décorateur en 1993. Il a toujours eu un bon coup de pinceau, mais n'avait pas une pleine conscience et connaissance du talent qui était sien. N'eût été l'encouragement de ses proches, il n'aurait jamais pris ce don au sérieux. Sa première exposition de toiles a eu lieu en septembre 2001 à Rodange (L) dans le cadre de la semaine culturelle capverdienne. Depuis, se sont succédées une quarantaine d'expositions collectives et individuelles au Luxembourg, en France et au Cap-Vert. Son art porte un regard métissé sur sa culture d'origine et sa culture d'adoption. L'artiste propose également des ateliers de peinture “*African Art*” à des enfants et à des adolescents, mais aussi à des personnes souffrant d'un handicap physique ou psychique. Ses workshops, proposés au Luxembourg et au Cap-Vert, connaissent chaque fois un grand succès. Son travail apprécié à travers le monde lui a valu de nombreuses distinctions dont le fait d'être Membre “*Chevalier Académicien*” - Mondial Art Academia (France) en 2018 ou encore la Médaille d'argent attribué par l'Institut Européen des Arts Contemporains en 2014. 🌟

2018 : il est fait Membre “*Chevalier Académicien*” - Mondial Art Academia (France)
2014 : Il reçoit la Médaille d'argent attribué par l'Institut Européen des Arts Contemporains
2001 : Il expose ses œuvres pour la toute première fois lors de la semaine culturelle capverdienne